

# Mayer erläutert Bach

Vorverkauf für die Musikwoche Hitzacker hat begonnen – Auch beim Adventsmarkt

Die Musikwoche Hitzacker lädt im kommenden Jahr vom 3. bis 12. März wieder zu einer Vielzahl hochkarätig besetzter Konzerte ein. Das Thema bildet mit „Fantasien“ erneut ein musikalisches Genre, das sich wie ein roter Faden durch die 31. Musikwoche Hitzacker ziehen wird.

Auch in dem Gesprächskonzert „Mein Herze schwimmt im Blut“ am Sonnabend, dem 11. März 2017 um 17 Uhr in der St. Johanniskirche werden den Besuchern Werke zum Festivalthema dargeboten. Bevor der renommierte Oboist und künstlerische Leiter der Musikwoche Hitzacker, Albrecht Mayer, Johann Sebastian Bachs Kantate erläutert, werden mit Henry Purcells Fantasy upon a Ground und Wilhelm Friedmann Bachs Fantasie in d-Moll für Cembalo zunächst Werke zum Thema „Fantasien“ zu hören sein.

Das zentrale Ereignis des Abends ist jedoch die Bach-Kantate „Mein Herze schwimmt im Blut“ für Sopran, Oboe, Streicher und Basso continuo (BWV 199).

Albrecht Mayer wird anhand von Klangbeispielen erläutern, welche Mittel Bach einsetzt, um eine bestimmte Wirkung zu erzielen, was das Werk so einzigartig macht, wo sich Schwierigkeiten für die Interpreten ergeben



Der Oboist Albrecht Mayer leitet 2017 zum zweiten Mal die Musikwoche Hitzacker.

Aufn.: M. Dine

und allerlei mehr Fragen klären. Im Anschluss wird das Werk in Gänze zur Aufführung kommen. Ausführende des Abends werden neben Albrecht Mayer selbst die vielfach ausgezeichnete Sopranistin Anna Nesyba, Vital Julian Frey, einer der gefragtesten Cembalisten unserer Zeit, und das En-

semble New Seasons sein.

[ 11. März 2017, 17 Uhr, St. Johanniskirche Hitzacker, Karten gibt es im Büro der Musikwoche Hitzacker unter Telefon (0 58 62) 81 97 oder online unter [www.musikwoche-hitzacker.de](http://www.musikwoche-hitzacker.de).

Das Kartenbüro ist montags von 15 bis 17 Uhr sowie diens-

tags, mittwochs und freitags von 9 bis 11 Uhr, ab Januar 2017 dienstags auch von 15 bis 17 Uhr geöffnet.

Darüber hinaus hat das Büro am morgigen Adventsmarkt geöffnet und lädt herzlich zum Verweilen bei Kaffee und Kuchen ein. ]